

# Aligera afluencia nueva ruta de Metrobús

Bernardo Uribe

**Cd. de México, México (27 julio 2023).**- La implementación de la **nueva ruta del Metrobús**, que conecta las líneas 2 y 3 del sistema, ayuda a aligera la demanda de usuarios, sobre todo, durante las horas de alto flujo, esto de acuerdo con pasajeros.

La nueva ruta recorre aproximadamente 15 kilómetros entre la estación Río Frío de la Línea 2 hasta Juárez de la 3, pasando por 28 estaciones de ambas líneas.

De acuerdo con usuarios, esta nueva ramificación ha ayudado a disminuir la afluencia que se registraba, sobre todo en horas pico, ya que ha incrementado el **paso de unidades** y su disponibilidad.

"Además de que ya pasan más seguido, veo que la mayoría viene con mucho espacio disponible, se nota porque a estas horas ya tenían que mandar unidades vacías para mover a toda la gente", aseguró, León Valdez, usuario de la línea.

De acuerdo con el Metrobús, el 47 por ciento de los viajes iniciados en la Línea 2 tienen como destino alguna estación de la Línea 3 del tramo entre **Obrero Mundial y Juárez**, por lo que este nuevo ramal beneficiará a unas 50 mil personas.

"Antes tenía que transbordar o incluso tener que cambiar al Metro para poder realizar el mismo recorrido. Aunque es necesaria más señalización, estuvo bien porque sí conecta a mucha más gente", comentó Aurora, quien viaja todos los días desde la Colonia Agrícola Oriental con destino al **Centro Histórico**.

Sin embargo, los usuarios aún se muestran confusos sobre el nuevo trazo, ya que aseguran que la jornada de familiarización no fue suficiente, además de la poca señalización que hay en algunas estaciones.

"Sobre todo en Etiopía o en Juárez sí hay hasta personal del Metrobús que te orienta sobre el cambio, pero en las estaciones que están en medio casi no hay letreros y al menos en mi caso sí me causó temor subirme a una unidad equivocada", dijo Luciana, usuaria de la ruta.

También, reportaron una reducción significativa en los tiempos de traslado, ya que, al no tener que transbordar entre terminales, el recorrido se vuelve más corto.

"Nos ahorra al menos unos 15 minutos o más, porque evitas estar bajando y subiendo de las unidades además de que, como es una ruta que no todos usan, vienen bastante vacías y puedes ir más segura", aseguró Luciana.

La ruta operará de **lunes a domingo** de 05:30 a 21:30 horas con un intervalo de paso de las unidades de cinco a seis minutos aproximadamente.

Además de realizar un recorrido de terminal a terminal en un lapso cercano a una hora, destacó el Metrobús.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

**ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:**

<https://www.reforma.com/aligera-afluencia-nueva-ruta-de-metrobus/ar2647343>

Fecha de publicación: 27 julio 2023